

# ゆいぐみだより



2023年3月  
尚徳福祉会 馬橋保育園

日中は少しずつ日差しの暖かさを感じられるようになり、夕方まで日が伸びてきました。

この一年ゆい組では箸検定や運動会、遠足、お買い物ごっこなど、様々な活動があり、どの活動も子どもたちのおかげで楽しく行うことができました。できたことを一緒に喜び、時には子どもたちに助けられながら、担任と子どもたちとで二人三脚ならぬ二十一人二十二脚で歩いていけた一年だと思います。

寂しいものでそんな子どもたちと過ごす時間もあと1か月となりました。皆、ひまわり組への進級を心待ちにしています。心身ともにぐっと成長してくる時期ですが、不安や揺れ動く心の中でぶつかり合いや関係の変化もあるため、寄り添いながら進級への喜びと期待を持てるようにしていきたいと思います。

## 今月のおらい

- ・最年長児になることに期待や憧れを持ち、進級することを楽しみにする。
- ・これまでの一年を振り返り、自分なりの成長を意識し、自信を持つ

## 今月の行事

- 3日（金）ひな祭りの会
- 15日（水）幼児計測
- 16日（木）英語で遊ぼう
- 22日（水）おはなし会
- 23日（木）英語で遊ぼう
- 24日（金）お別れ遠足
- 29日（水）移行保育開始
- 30日（木）遠足予備日
- 31日（金）避難訓練 お別れ会



## 給食当番が始まりました！

ひまわり組に向けて給食当番を始めました。給食着を着ると「ひまわりさんみたい！」と憧れを口にする姿も見られ張り切ってお当番をしていました。おやつ準備で培ったスキルを使い、丁寧迅速に動き、汁物はこぼさないように慎重に運んでいましたよ。終わった後も給食着を丁寧に畳んでいました。



## 初めての経験画



生活発表会を通して子どもたちは人前で何か行うことに自信がついたと思います。そんな経験をした劇「桃太郎」を思い出しながら、楽しかったところ、印象に残っていたところを描きました。初めての経験画に苦戦する子もいましたが、友だちの絵を見たり、保育士と一緒に思い出したりしながら自分の経験を絵にしていました。

一年間を通して描いた作品は3月中にまとめてお返しする予定です。

## 4, 5歳お別れ遠足について

3月24日（金）にひまわり組と一緒にわんぱく広場へお別れ遠足に行きます。そして、30日（木）は遠足の予備日となります。お手数をおかけしますが、両日お弁当の準備のご協力をお願いいたします。24日に遠足に行けた場合は、30日にゆい組だけで馬橋公園に行きお弁当を食べようと考えています。よろしくお願いいたします。